



有脇小学校だより No.8

令和5年12月21日

2学期 みんな成長しました！

長かった2学期が終わります。学習発表会や校外学習、高学年の宿泊行事、かいどり大作戦、流しそうめん、稲刈り、イモ掘りなどなど…、本当にいろいろなことがありました。その中で子どもたちは、自分の「よさ」を生かし、「一生懸命は かつこええ」を実現する活躍をしてくれました。いつもながら、子どもたちのパワーと成長の早さには驚かされます。また、それを支えてくださる保護者・地域の方には感謝ばかりです。

明日から冬休みです。家族みんなで楽しい時間を過ごし、始業式には、思い出と愛情に満ちた笑顔で会えることを楽しみにしています。みなさん、よいお年を！

【お知らせ】

しばらく途絶えていた春日社の巫女舞が復活し、ありっ子も何名かが練習に参加しています。大晦日・元日には初の奉納が行われますので、ぜひ、足をお運びください。



有小のよさ 見~つけた! ⑦ 「げた箱」

「あいさつ 返事 はきもの揃え」は、半田市でもよく言われる大切な生活習慣です。

右は、登校直後の高学年のげた箱の写真です。どの靴も、かかとがきちんと揃って、きれいに並んでいます。「履き物が揃うと、心も揃う」とも言いますが、その通りですね！



1月の主な行事予定

- 9日(火) 始業式
- 10日,11日 身体測定
- 19日(金) 授業参観・書き初め展
- 24日(水) 亀中入学説明会(6年)
- 26日(金) 学校保健員会(PTA参加可)
- 30日(火) 薬物乱用防止教室(6年)
- 31日~2月6日 教育相談



校長室

2023年が終わります。世界的には戦争のニュースが続く悲しい一年でしたが、個人的には、タケノコ掘りや交通安全看板の設置をはじめ、やってみたかったことが実現した、本当に楽しい1年でした。校長のわがままに付き合ってくくださった皆様、本当にありがとうございました。

